



**ASSOCIATION DES EMPLOYÉS DU NORD QUÉBÉCOIS (CSQ)**

ᐃᑕᑦ ᑕᑦᑎᑦᑎᑦ ᑕᑦᑎᑦᑎᑦ ᑕᑦᑎᑦᑎᑦ ᑕᑦᑎᑦᑎᑦ

**ASSOCIATION OF EMPLOYEES OF NORTHERN QUEBEC**

ᐃ ᑕᑦᑎᑦᑎᑦ ᑕᑦᑎᑦᑎᑦ ᑕᑦᑎᑦᑎᑦ ᑕᑦᑎᑦᑎᑦ

Info-Négo 17, Spécial E3, 15 décembre 2016

## **L'entente de principe E3 entérinée à plus de 91%!**

Suite aux assemblées générales tenues dans les écoles et centres le 14 décembre, l'entente de principe E3 intervenue le 30 novembre dernier a été entérinée à plus de 91% par nos membres du personnel enseignant de la Commission scolaire Crie qui se sont présentés aux assemblées générales.

Maintenant, il nous reste à terminer le document consolidé et à procéder à la relecture afin de signer officiellement la nouvelle convention collective E3 2015-2020, ce que nous espérons pouvoir faire tôt au printemps.

Solidairement!

**Larry Imbeault, *Président et Coordonnateur de la négociation***

Nego Newsletter No 17, Special E3, December 15, 2016

## **The E3 agreement in principle endorsed at more than 91%!**

Following the general assemblies held in schools and centers on December 14, the E3 agreement in principle intervened on November 30 was approved by more than 91% of our members of the Cree School Board teaching staff who attended the general assemblies.

What still remains is to complete the consolidated document and to make proofreading to officially sign the new E3 2015-2020 collective agreement, which we hope to do early this spring.

**In solidarity!**

**Larry Imbeault, President and Coordinator of Negotiations**